



www.renegygax.ch

Bildermacher

Angefangen hat alles 1979 mit einem Fernkurs im Zeichnen und Gestalten an der Kunstschule Zürich. Beeindruckt von den Fähigkeiten meiner Lehrer und angestachelt durch die Vergleichsmöglichkeiten mit meinen eigenen Versuchen, wurde ich vom Fieber für die darstellerischen Möglichkeiten erfasst.

In den letzten Jahren habe ich viele verschiedene Techniken ausprobiert, von Öl- über Aquarell - und Kreide- bis hin zu Kohle- und Acrylmalerei, sowie Mischungen mit Industriefarben. Diese Experimente fanden mal intensiver, mal mit längeren Unterbrechungen statt, je nach Lebenssituation und Stimmung – mal mehr, mal weniger erfolgreich.

In zahlreichen Ausstellungen, sei es in Galerien, Restaurants oder in meinem Atelier, habe ich meine Bilder präsentiert und mich über sowohl Kritik als auch Lob gefreut. Seit zehn Jahren entstehen Bilder, die viel Acrylfarbe und gespeicherte Gedanken auf Leinwand vereinen. Diese Werke beziehen sich meist auf Bern, behandeln aber auch andere Themen, die mich faszinieren, amüsieren, beschäftigen oder ärgern. Ein Schriftzug mit einem ironischen, wahren oder simplen Wortspiel ist zu einem Markenzeichen meiner Bilder geworden.

Meine Bilder sollen die Betrachter zu eigenen Antworten anregen.